

<p>060422</p>	<p>PTA 総会</p> 	<p>令和6年4月22日(月)に、PTA 総会が行われました。 新役員および委員や事業計画などが承認されました。</p>
<p>060522</p>	<p>読み聞かせ講習会</p> 	<p>成人委員会の皆さんが集まり、学校図書館司書補さんから読み聞かせの仕方を教わっていました。今後、年4回、成人委員会の皆さんが、子どもたちに向けて読み聞かせをしてくれます。</p>
<p>0605</p>	<p>通学路点検</p>	<p>5月に校外委員会の皆さんによる通学路点検がありました。 「車の往来」「標識」「見通し」などの視点で点検し、各地域の危険箇所が報告されました。</p>
<p>060619</p>	<p>第1回読み聞かせ</p> 	<p>令和6年6月19日(水)に、1回目の読み聞かせがありました。 朝の読書の時間に、1～3年生の教室で絵本を読んでもらいました。 成人委員会の皆さん、ありがとうございました。</p>
<p>060912</p>	<p>親子研修</p> 	<p>令和6年9月12日(木)に、厚生委員会による親子研修がありました。 診療看護師さんを講師としてお迎えし、一次救命処置について教えていただきました。 厚生委員会の皆さん、ありがとうございました。</p>
<p>061011</p>	<p>運動会準備</p> 	<p>令和6年10月11日(金)に、PTA 役員・委員の皆さんに運動会準備を手伝っていただきました。 テントを設営しペグ打ちをするといった、子どもたちでは危険な作業を担っていただいたおかげで、大変スムーズに準備を行うことができました。 5、6年の子どもたちは、先生ではない身近な大人の人たちが一緒に作業してくれて、うれしい気持ちとともに尊敬のまなざしで見えていました。 PTA 役員・委員の皆さん、ご多用の中運動会準備を手伝っていただき、本当にありがとうございました。</p>

<p>061023</p>	<p>第2回読み聞かせ</p> 	<p>令和6年10月23日(水)の朝読書の時間に、2回目の読み聞かせがありました。</p> <p>今回は高学年の教室で絵本を読んでもらいました。</p> <p>心に染み入る内容だったので、子どもたちは静かに集中して聞いていました。</p> <p>成人委員会の皆さん、ありがとうございました。</p>
<p>0611</p>	<p>公開日でカフェ始めました</p> 	<p>学校公開日の来校者控え室に、「木遣ウサギ café」という呈茶サービスのコーナーを設置してもらいました。</p> <p>保護者様の情報交換や、小さなお子様の気分感の場などになっています。</p>
<p>061127</p>	<p>第3回読み聞かせ</p> 	<p>令和6年11月27日(水)の朝読書の時間に、3回目の読み聞かせがありました。</p> <p>今回は低学年の教室で行っていただきました。</p> <p>温かい挿絵やPTAさんの声を聞き、子どもたちは朝からとても温かで幸せな時間を過ごすことができました。</p> <p>成人委員会の皆さん、ありがとうございました。</p>
<p>061205</p>	<p>PTA 委員会と学校保健委員会</p> 	<p>令和6年12月5日(木)に第2回PTA委員会と学校保健委員会を開催しました。</p> <p>はじめに第2回PTA委員会を行いました。</p> <p>これまでの委員会活動を振り返り、活動のあり方を見直す必要がある内容を具体的に挙げ、活発に意見交換をしました。</p> <p>持続可能なPTA活動となるよう、内容や組織を改善・精選をしていくことで意見がまとまりました。</p> <p>その後、PTA役員および厚生委員会の皆さんは、学校保健委員会にも参加していただきました。</p> <p>はじめに、「レジリエンスを伸ばすには」という演題で学校の取組について聞きました。</p> <p>その後、「もし、仲のよい友達とけんかして、『学校に行きたくない』と子どもが言ったらどう対応するか」というテーマで教員とPTAの皆さんで話し合いました。</p> <p>話し合いにより、「しっかりと子どもと話をする」「子どもの気持ちを確かめる」「迅速に対応する」「学校に他の楽しみもあることを伝える」など様々な意見が出されました。</p> <p>最後に、学校医、学校薬剤師、スクールカウンセラーの先生方から助言をいただきました。</p> <p>「家庭で子どもの話をしっかりとする」「学校は家庭のサポートをする」「子どもによって性格は色々だから、時には見守る必要もあ</p>

		<p>る」「いつでも話を聞くよ、という安心できる環境を整える」といった、子育てに役立ちそうな情報をたくさん得ることができ、有意義な会となりました。</p>
<p>070115</p>	<p>第4回読み聞かせ</p> 	<p>令和7年1月15日(水)に、今年度最後の読み聞かせをしていただきました。</p> <p>高学年の児童に向けて、絵本や紙芝居を読んでもらいました。</p> <p>6年生は小学校生活においても最後となります。</p> <p>ぐっと前のめりになり、話を聞いていました。</p> <p>成人委員会の皆さん、ありがとうございました。</p>